



Ama *Maia*
Por: ARIPKA MAIA

TONO 7. RESONANTE

Sonido Galáctico de la diosa en expansión





El momento 7 es muy importante porque para estas 13 tonalidades con las que el femenino se manifiesta y expresa en el universo, el 7 es el número del medio, el que está entre el 1, 2, 3, 4, 5 y 6, y del 8, 9, 10, 11, 12 y 13.

Debemos entender que estamos estudiando las 13 energías con las que el femenino va a iniciar su viaje o su propósito y con la energía que va a llevar a ese propósito a desplegar la forma final y volverse inmortal. **Del tono 1 al 13 tenemos toda es información y ese viaje.**

Entonces... el femenino manifiesta un propósito definido **(Tono 1)**

Luego toma conciencia de los desafíos que va a tener que atravesar, reconociendo todo el tejido que ella va a ir esbozando con su propia capacidad de crear **(Tono 2)**

Luego ella crea un campo de verdad tan grande que su campo genera magnetismo y permite que otros seres lleguen a ella para envolverse con esa energía **(Tono 3)**

Después, ella descubre su propio poder de autoexistencia. Ella es la que es. Sabe que existe en ella y que solo ella conoce el propio mundo que habita **(Tono 4)**

Ella logra entonar, encarnar su nota original o el diseño que el creador le otorgó **(Tono 5)**

Luego de que ella logró esa base formidable, en donde conoce su propósito y los desafíos... luego consolida su campo magnético en donde otros pueden resonar, se transforma en un ser autoexistente y descubre su nota original. Después, viene el momento en que ella reconoce su ritmo dentro de la existencia, ritmo que va en sincronía del ritmo original **(Tono 6)**



Ahora bien. **El tono 7 es el resonante. Es el momento en donde ella, con toda la base que ha logrado dentro de sí, puede resonar infinitamente con su propia existencia y la de los demás, y emitir su propio sonido o su propia música, siendo consciente de sí misma y los demás.**

MARÍA NOS DICE:

*Sabiendo todo esto, ahora debíamos esperar a recibir la inspiración para poder canalizar la esencia de Yeshua a este plano. Llegó a nosotros la frecuencia de una nueva diosa: **la Resonante**. Para encontrar el momento y estado de conexión absoluto teníamos que **inspirarnos, canalizar, estar entonados con el ser supremo de cada uno, esta era la séptima diosa y ser un 7 era entrar en un completo viaje espiritual, en una conexión con el hogar, la fuente celestial**. El sonido celestial del Dios-Diosa llegaría en un amanecer sagrado que unido a la fotografía del cielo harían un grandioso ritual, los astros emanarían su conciencia para avisarnos intracelularmente que el momento había llegado y así lo hicimos.*

Claramente ellos tuvieron que resonar infinitamente el uno con el otro para lograr abrir el portal por donde Yeshua bajaría a este mundo.

*Para llegar al momento sin que nuestras expectativas humanas abrumasen la realidad, **elegimos vivir el día a día vaciándonos y mirarnos era la constelación del vacío, que a su vez nos llenaba de la profunda satisfacción de ser parte de lo que habíamos planificado**. Nuestro sonido se hizo fuerte y en el sueño entendimos para lo que habíamos sido destinados, no fue fácil aceptar que, así como la vida vendría a través de nosotros, también se iría con nosotros en la Tierra, siendo testigos de ese momento, que para nuestros sentires humanos tocaría fibras muy íntimas.*



Resonar con el silencio mismo para atravesar todas las profundidades de la personalidad fue el sùmmum de nuestra creaci3n, esto es algo que s3 o s3 te convierte en cristo, puesto que es all3 donde aprendes el arte de la resonancia universal, la empat3a con los astros y tomas consciencia que siempre que te encuentres personificado en la piel de un ser humano, tendr3s que trabajar conscientemente para no caer nuevamente en la ignorancia de no saberte un ser despierto.

EL TONO 7 ES EL MOMENTO EN DONDE EL SER HUMANO HA LLEGADO AL CAMINO DEL MEDIO, PARA PODER CONCIENTIZAR SU PROPIA VIDA Y LA DE SU SEMEJANTE. MAR3A Y JOS3 TUVIERON QUE RECIBIR Y ACTIVAR EL TONO 7 PARA PODER GENERAR ESA ENORME DANZA QUE ABRI3 EL PORTAL PARA QUE EL CRISTO BAJARA A ESTE PLANETA.

